

Regain de popularité pour le baseball féminin

La journée d'ouverture de l'Association de baseball Ahuntsic-Cartierville (ABAC) s'est déroulée le 26 mai en même temps que la Journée provinciale du baseball féminin. Les équipes des Panthères des catégories novice à pee-wee ont affronté des équipes de d'autres organisations au parc Saint-Paul-de-la-Croix.

À l'occasion de cette journée consacrée au baseball féminin, l'équipe pee-wee B des Félines d'Ahuntsic-Cartierville a joué contre les Merveilles de Rosemont. Ces deux équipes sont entièrement composées de jeunes filles évoluant dans une ligue masculine. Après avoir pris une avance de 9-0, les Félines ont su résister à une charge des Merveilles pour finalement l'emporter par la marque de 9-7. Catherine Clément (Merveilles) et Zoé Limoges (Félines) ont été nommées joueuses par excellence du match.

Les Félines en sont à leur troisième année d'existence. Après avoir atteint la finale régionale de la catégorie moustique B au cours de leur première saison, les Félines sont ensuite passées dans la catégorie pee-wee B.

Il est à noter que partout à Montréal le baseball féminin est en progression. Uniquement à Ahuntsic-Cartierville, près d'une trentaine de jeunes filles évoluent pour les différentes équipes de l'ABAC.

Afin de promouvoir le mouvement, Baseball Québec (Région Montréal) a formé un comité de baseball féminin regroupant des représentants



Près d'une trentaine de jeunes filles évoluent pour les différentes équipes de l'Association de baseball Ahuntsic-Cartierville. (Photo : gracieuseté)

de toutes les organisations montréalaises. L'objectif visé est d'avoir suffisamment d'inscrip-

tions pour éventuellement arriver à former des ligues entièrement féminines.

(Source : Association de baseball Ahuntsic-Cartierville)